
 
Wörter mit den Endungen –heit, -keit, -ung, -nis, -schaft, -tum 

werden groß geschrieben 

Ulrike Kopp, Förderschullehrerin 

 

 

 

Schreibe die richtigen Endungen!  

Die Endungen stehen unten im Kasten. 

 

Zufrieden_________ 

Einsam_________ 

Herr_________ 

Hinder_________ 

Zeit_________ 

Besonder_________ 

Eigen_________ 

Freundlich_________ 

Höflich_________ 

Zeug_________ 

Halt_________ 

Reich________ 

Blind_________ 

Gemeinsam_________ 

 

 

schaft  keit  nis  keit  heit  heit  ung 
 
tum  keit  ung  tum  heit  keit  nis  
  


